



Regierungsratsbeschluss vom 20. März 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Behinderten Forum Begegnung ohne Grenzen –
Leben mit Behinderung

P180275

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Behinderten Forum für das Projekt «Begegnung ohne Grenzen – Leben mit Behinderung» während der Muba 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt «Begegnung ohne Grenzen – Leben mit Behinderung», das vom 20. bis 29. April 2018 während der Muba stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Das vom Behinderten Forum, der Dachorganisation der Behinderten-Selbsthilfe der Region Basel, organisierte Projekt sensibilisiert zusammen mit der Institution Blindekuh Basel, Fragile Suisse (Sektion Basel), dem Rollstuhlclub Basel und dem Gehörlosenfürsorgeverein Basel die Öffentlichkeit für Anliegen von Menschen mit Behinderung und ermöglicht Begegnungen.

